
 ATA Nº 19/2021 – Da Comissão do FIA – Fundo da infância e Adolescência - do CMDCA – Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos dezenove dias do mês de março de dois mil e vinte e um, às dez horas, através de 1 
videoconferência,  no município de Capivari de Baixo, reuniu-se a Comissão do FIA do Conselho 2 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução da assistente 3 
administrativo: Sabrina Medeiros da Silva, estando presentes os conselheiros, representantes das 4 

entidades governamentais e não governamentais do município: Alessandra Vieira Francioni Silva 5 
(titular da Secretaria de Assistência Social), Dafna Correa Rodrigues (titular da Associação Jorge 6 

Lacerda), Rosilene Costa Antônio (Suplente da APAE), Larissa Schotten Nascimento (titular da 7 
Secretaria de administração e finanças). Sabrina inicia informando que os conselheiros de todas as 8 

secretarias que fazem parte desta comissão estão presentes, e observa que o titular Hamilton não pôde 9 
comparecer, porém informou sua suplente: Rosilene que está presente. Sabrina passa ao item 3 em 10 

pauta: Informe dos responsáveis sobre as ações já realizadas e as pendentes, conforme a ata de n. 18 11 
da reunião desta comissão em 19/02/2021 e sugere que cada conselheiro de o retorno das ações das 12 

quais ficou responsável, passando a palavra à Larissa. Larissa diz que sobre colocar os adesivos do 13 
FIA nos carros da prefeitura já falou com o Secretário de administração: Glauco que ficou de dar o 14 

retorno, pois mencionou que tem outras campanhas em que também tem interesse em adesivar. Sobre 15 
o marketing sobre o FIA, informa que encaminhou no grupo de Whatsapp as artes desenvolvidas para 16 

divulgação no instagram da prefeitura, e diz que o Henrique está aguardando a aprovação do conselho 17 
para realizar a aprovação. Larissa informa que com relação ao contato com o SINDICONTI de 18 

Tubarão já encaminhou e-mail e tentou ligar, mas até o momento sem retorno. Larissa informa que 19 
entregou os flyers sobre o FIA em alguns setores da prefeitura: no Gabinete, Secretário de 20 

administração, recepção e também para alguns contadores do município que tem contato, 21 
aproximadamente três e diz que orientou para sensibilizar as pessoas que fizerem a declaração do 22 

Imposto de renda para que direcionem o recurso ao FIA. Larissa diz que o relatório sobre as empresas 23 
de lucro real é mais complexo e ainda está estudando se há uma forma para divulgar. Sabrina passa a 24 

palavra à conselheira Alessandra, para que dê o retorno sobre as ações a quais ficou responsável, e 25 
relembra que a ação seria: a entrega dos flyers na câmara, onde informou que entraria em contato 26 

com uma vereadora. Alessandra diz que a agenda estava cheia, mas que segunda-feira a tarde irá ter 27 
agenda com a vereadora Bia e já falará sobre essa questão. Sabrina passa à palavra a Dafna e recorda 28 

que a conselheira ficou verificar com o parque a possibilidade de divulgação do FIA no Domingo no 29 
parque, porém devido ao lockdown de final de semana devido ao aumento do COVID não foi possível 30 

o evento. Dafna corrige e diz que não estão tendo lockdown, porém informa que decidiram, em 31 
conversa com o pessoal da saúde não fazer o evento: Domingo no parque nas próximas semanas, e 32 

deixar para fazer em abril, pois não sabe como seria o comportamento do pessoal. Dafna diz que a 33 
sugestão é fazer algo em formato online: pode ser ao vivo ou gravação, uma ação on-line sobre o FIA. 34 

Dafna diz que podem trazer uma pessoa de fora para auxiliar nas falas, que pode estar conversando 35 
com o César, porém observa que coloquem em pauta para a aprovação da plenária, pois precisará de 36 

mãos da galera do CMDCA para organizar isso. Dafna diz que para fazer um vídeo o custo é em torno 37 
de R$ 1.000,00 e que pode conversar e tentar trazer a custo social de aproximadamente R$ 300,00. 38 

Dafna diz que pode fazer um combo com a pessoa da edição para utilizar em outros momentos. 39 
Larissa questiona se seria uma ação junto com o parque. Dafna explica que pode conversar para ceder 40 

o parque com relação ao espaço, porém se for aprovado é o Fundo quem estará pagando, seria um 41 
evento on-line do CMDCA. Sabrina relembra que para aprovar uma compra é necessário ter os três 42 

orçamentos. Dafna diz que somente no parque há duas pessoas que fazem esse tipo de serviço, e que 43 
pode estar buscando outro orçamento facilmente em Tubarão. Sabrina questiona se teria como trazer 44 

os orçamentos para a deliberação na plenária de quinta. Dafna confirma e diz que irá anotar. Larissa 45 
questiona se nunca foi feita essa divulgação. Dafna diz que já houve evento presencial sobre o FIA. 46 

Larissa questiona se teve retorno. Dafna confirma, e diz que podem verificar pelas doações realizadas. 47 
Sabrina diz que com relação às atribuições do conselheiro Hamilton já conversou com a sua suplente 48 

Rosilene antes da reunião, que informou que não foi repassado informação pelo titular. Sabrina 49 



relembra que o conselheiro ficou de entrar em contato com o Expedito para a divulgação do FIA aos 50 

empresários e também foi sugerido a solicitação de uma capacitação sobre o tema. Sabrina recorda 51 
que Hamilton também se propôs a auxiliar na divulgação pela rádio e diz que essa questão pode ser 52 

pontuada por Larissa. Larissa informa que deu a entrevista sobre o FIA na semana passada. Sabrina 53 
questiona se foi ao vivo. Larissa informa que foi gravada e foi ao ar no dia 11 de março. Dafna diz 54 

que tem um item para pontuar: que Alessandra e ela foram até o jurídico e controladoria interna e 55 
disseram que o FIA tem um CNPJ próprio, e por isso tem previsto para gasto R$ 14.000,00, e diz que 56 

foi explicado que os recursos utilizados com o FIA não está conectado com o orçamento de toda a 57 
prefeitura, e exemplifica que saúde tem um certo valor, educação tem outro, assistência outro, e diz 58 

que desde que tenham os três orçamentos podem fazer a compra direta sim e diz que deixa registrado 59 
que foi falado com a Marta, do setor jurídico, Alessandra, do Controle Interno e a Gisele, do setor de 60 

licitações. Dafna diz que só pra esclarecer o Guilherme foi contratado para assessorar a rede, e diz 61 
que não é o mesmo objeto. Dafna explica que só não pode ter duas contratações com o mesmo objeto 62 

ao mesmo tempo. Dafna diz que vão mudar algumas palavras com relação à proposta apresentada 63 
pela Mariana para alinhar as propostas para ficar mais de acordo e que buscarão apresentar os demais 64 

orçamentos na ordinária. Rosilene explica que surgiu um compromisso urgente para o senhor 65 
Hamilton, o qual teve que ir em Florianópolis, e relata que não foi repassado por ele o que foi feito, 66 

e que ele pediu para participar por ela ser suplente. Sabrina diz que teria um item da comunicação 67 
que ficou de ser revisto na próxima reunião, com relação a: organizar a lista de doadores e fazer um 68 

agradecimento geral nas redes sociais. Dafna diz que podem incluir esse item no vídeo e pede que 69 
Sabrina encaminhe especificado. Dafna observa que por Larissa ser a presidente será a figura 70 

essencial para a confecção do vídeo, e se coloca à disposição para auxiliar a se preparar para a 71 
explicação. Larissa confirma. Conselheiros se despedem. E nada mais havendo a tratar-se, foi 72 

encerrada a reunião às 10h20min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de 73 
assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita 74 

pelos membros presentes. 75 


